

# Boletín de La Voz de Beloit

Boletín #2, Trimestral

La Voz de Beloit es un canal informativo en español sin ánimo de lucro con información de noticias locales, inmigración, salud física, educación, salud mental, familia, eventos comunitarios, trabajos, alertas meteorológicas y entrevistas.

De manera decisiva, comprometida, respetuosa y valiente, La Voz de Beloit aborda una amplia gama de temas y se centra especialmente en la salud, la seguridad, la nutrición, la educación, la inmigración y el bienestar completo de las familias dentro de las comunidades latinas.

La Voz de Beloit se publicó en papel mensualmente de 2013 a 2018. Ahora es un periódico digital en español en Facebook. Esta tecnología hace el acceso de los lectores mucho más rápido y eficiente.

Escanee el código QR aquí para obtener más información:



## LA IMPORTANCIA DEL DÍA DE MARTIN LUTHER KING JR.

Durante el movimiento por los derechos civiles de las décadas de 1950 y 1960, el Dr. Martin Luther King Jr. (MLK) ganó notoriedad por liderar una ola de activismo contra la injusticia, la discriminación y la segregación raciales. Entre 1950 y 1968 el Dr. King encabezó numerosas campañas para derogar las leyes de Jim Crow y otras formas de racismo institucionalizadas que impedían el avance de las personas de color en los Estados Unidos. El Dr. King apoyó protestas que combinaban acción directa y no violencia, como marchas y sentadas.

Uno de los discursos más conocidos del Dr. King es "I Have a Dream". En él, el Dr. King imaginó una sociedad en la que la justicia ante la ley fuera la misma para todos. Después, recibió el Premio Nobel de la Paz y fue testigo de la promulgación de la Ley de Derecho al Voto y la Ley de Derechos Civiles.

En sus últimos años, la defensa del Dr. King se centró en el papel que desempeña la justicia económica en la lucha por la liberación y la igualdad racial. El 4 de abril de 1968 fue asesinado en Memphis, Tennessee, mientras ayudaba a los trabajadores sanitarios de allí a organizar un sindicato y exigir salarios más altos.

La creación del Día de MLK supuso una batalla entre los seguidores de Martin Luther King Jr. y las personas que se habían sentido amenazadas por él. Poco después del asesinato del Dr. King en 1968, muchos comenzaron a pedir el feriado, pero el Congreso no aprobó la legislación que designaba el cumpleaños del Dr. King como feriado federal hasta 1983. En el año 2000, treinta y dos años después de que se propuso inicialmente la idea, el Día de MLK fue observado formalmente por los 50 estados de Estados Unidos.

La importancia del Día de MLK radica en su capacidad de honrar el legado de servicio del Dr. King y al mismo tiempo de motivarnos a servir de nuestra propia manera. Todavía estamos luchando por muchos de los asuntos por los que el Dr. King luchó a lo largo de su vida, incluyendo derechos laborales, vivienda asequible, igualdad económica y justicia racial.

## EL DEPARTAMENTO DE POLICÍA DE BELOIT LANZA UN PROGRAMA DE SALUD MENTAL

El Departamento de Policía de Beloit anuncia con orgullo el lanzamiento de un nuevo programa piloto que integra a los profesionales de la salud mental en las respuestas policiales a las llamadas de servicio de crisis y salud mental. El departamento está colaborando con el programa de Intervención en Crisis de Servicios Humanos del Condado de Rock para traer este programa a nuestra comunidad. Esta iniciativa está diseñada para abordar la creciente necesidad de asistencia especializada durante las crisis de salud mental y tiene como objetivos brindar apoyo inmediato, garantizar atención de seguimiento y mejorar la capacidad del departamento para manejar llamadas de servicio delicadas.

## SE CELEBRA LA SEMANA DE LAS ESCUELAS CATÓLICAS

Our Lady of the Assumption Catholic School (OLA) en Beloit observará la semana de escuelas católicas (28 de enero al 3 de febrero).

La semana de escuelas católicas es una manera de celebrar y promover todo lo que hace que las escuelas católicas sean excepcionales y únicas. En OLA, esa distinción se destaca por la forma en que la escuela enseña al estudiante en su totalidad: cuerpo, mente y alma.

“Queremos que los niños sean buenos ciudadanos, reciban una educación de calidad y sean adultos productivos”, dijo el director de OLA, Trevor Seivert. “Nuestros alumnos son personas que ayudan a los demás, son voluntarios, dan a los más necesitados o inician un grupo de oración. Queremos que sean amables, generosos, corteses y compasivos.”

Puede experimentarlo usted mismo con OLA el 28 de enero entre 9:00 a.m. - 12:30 p.m. (con un descanso para la Misa de las 10:30 a.m.). OLA está ubicado en 2222 Shopiere Rd. en Beloit.

Obtenga más información y realice un recorrido virtual en la página: <https://school.olabeloit.com>

## LAS INSCRIPCIONES PARA EL 2024 DE LA ESCUELA THE LINCOLN ACADEMY SE REALIZARÁN DEL 1 AL 29 DE FEBRERO

The Lincoln Academy (TLA) es una escuela pública autónoma K4-12 de Beloit centrada en el rigor académico, el desarrollo del carácter y la exploración profesional. TLA tiene una cultura alegre y altas expectativas para el personal y los estudiantes. La matrícula es gratis y está abierta a cualquier residente de Wisconsin. El número de plazas es limitado. Inscríbase en febrero para ser elegible a que se incluya su nombre en la lotería de admisión. La inscripción continúa durante todo el año escolar.

## PROGRAMAS EXTRACURRICULARES DE CAREERTEK PARA ESTUDIANTES DEL 6.º AL 9.º GRADO MENSUALES

El Club de Construcción y el Club de Innovación para estudiantes de los grados 10-12 se llevan a cabo de enero hasta marzo, con inscripción en diciembre. Los estudiantes del Club de Construcción aprenderán habilidades de construcción como medición, trabajo con concreto, montaje de marcos y techos, y construirán una casa modelo a escala. Estudiantes del Club de Innovación aprenderán habilidades en ingeniería y automatización, con especial atención en el software de diseño Solidworks.

### 13 DE ENERO – EVENTO DE MLK

Habrà una conmemoración de la vida del Dr. Martin King Jr. en Blackhawk Technical College Central Campus de 2 a 4 de la tarde.

6004 S County Road G.  
Janesville, WI 53546

### PATINAJE SOBRE HIELO EN EDWARDS ICE ARENA

El patinaje sobre hielo en Edwards Ice Arena se realiza todos los viernes, sábados y domingos. Para obtener más información sobre los horarios y precios de entrada, visite la página:

[www.visitbeloit.com/event/open-ice-skating-2023](http://www.visitbeloit.com/event/open-ice-skating-2023)

### 26-28 DE ENERO - BELOIT WINTERFEST

Beloit Winterfest es una celebración organizada por la ciudad de Beloit y ofrece oportunidades recreativas para que las familias salgan y disfruten del invierno en Beloit. Para obtener más información, visite la página:

[www.visitbeloit.com/winterfest](http://www.visitbeloit.com/winterfest)

### 1 DE FEBRERO – SESIÓN INFORMATIVA VIRTUAL SOBRE THE LINCOLN ACADEMY

Conozca más sobre The Lincoln Academy participando en una sesión informativa virtual el jueves 1 de febrero de 6 a 7 p.m. La sesión será transmitida en vivo por la página de Facebook de La Voz de Beloit.

### 7 DE FEBRERO - ROCKTON YETI FEST

Este evento se trata de la creación de figuras de nieve, caza de yeti, patinaje sobre hielo, trineos tirados por perros, rastreo de cacao y más en el centro de Rockton, IL. Para obtener más información, visite: [www.facebook.com/rocktonyeti](http://www.facebook.com/rocktonyeti)

### 24 DE FEBRERO - MAPLE SUGAR FESTIVAL

¡Maple Sugar Fest es un evento anual para niños y adultos que ofrece una mañana llena de diversión con azúcar de arce! Para obtener más información, visite: [www.visitbeloit.com/maple-sugar-fest](http://www.visitbeloit.com/maple-sugar-fest)

En el área de los oficios se exploran la arquitectura, los azulejos, el trabajo en vidrio y la carpintería. En el área de la atención médica se exploran carreras típicas de un hospital y un centro de vida asistida, así como EMS (Servicio de Emergencias Médicas) /ES (Servicio de Emergencias) /bombero, y el mundo de las prótesis. La tecnología se centra en la fabricación, el diseño CAD/CAM, la robótica y la reparación de bicicletas.

Nuestra sesión de becas CNA de primavera es de enero a abril. Es para 16 estudiantes de 16 a 21 años. Solicita una beca y el apoyo de CareerTek para el programa de certificación de 12 semanas. La solicitud para la sesión de verano se abre el 1 de abril. La reunión para el Programa de Aprendizaje Registrado es el 21 de febrero.

## EL LOGRO DE UNA HISPANA COMPRADORA DE CASA EN BELOIT: UN ORGULLO HISPANO

Kayra comenzó el proceso de comprar su vivienda trabajando con uno de los asesores de compradores de vivienda certificados por HUD de Acts'. Juntos, crearon un Plan de Acción Financiera y trabajaron para eliminar su deuda. El 3 de marzo de 2023, Kayra firmó el contrato de compra de su casa en Beloit. No pudo contener sus emociones cuando le preguntaron cómo se sentía al ser propietaria de una vivienda. "Esto significa todo para mí. Es la cosa más importante y satisfactoria que he logrado jamás. Desde los 13 años quise hacer esto y lo logré. ¡Todo esto es obra mía!". Kayra estaba orgullosa de mostrar su sala de estar, garaje, sótano terminado y cuarto de lavado. "Tengo mucha seguridad. Me siento feliz y segura en mi casa. Quiero seguir trabajando y mostrarles a mis hijos que ellos también pueden lograrlo". El logro de ser propietaria de vivienda de Kayra fue posible gracias a la ayuda de Acts Housing.

[actshousing.org/kayras-homeownership-journey-from-dominican-republic-to-beloit-wisconsin](http://actshousing.org/kayras-homeownership-journey-from-dominican-republic-to-beloit-wisconsin)

## RECURSOS EDUCATIVOS PARA LA COMUNIDAD

### Stateline Literacy Council:

El Stateline ofrece clases de inglés, GDE y ciudadanía. Están ubicados en la Biblioteca Pública de Beloit.

Para obtener más información, llame al (608) 362-5207 o mande un mensaje a [lopez@slcbeloit.org](mailto:lopez@slcbeloit.org)

### Beloit Even Start ofrece clases de inglés para adultos CON o SIN hijos:

El programa de Even Start Family Literacy es un modelo multi-generacional para el aprendizaje que ofrece clases para adultos e incluye cuidado de niños e instrucción y oportunidades para sus hijos desde el nacimiento hasta los tres años de edad.

Actualmente, el programa ofrece clases gratuitas de inglés como segundo idioma (ESL) para adultos CON o SIN hijos.

Para obtener más información, llame a Cindy al 608-312-3250.

### Programa de Inmigración y Violencia Doméstica de YWCA Rock County:

Ofrecen clases de inglés los lunes y miércoles de 9 a 1 y de 6 a 8, de mayo a septiembre en Janesville Community Center (305 Lincoln).

Para registrarse, llame a Karla al 608-352-2228.

### Whitewater Unified School District:

Ofrecen clases de inglés de lunes a jueves en Whitewater Community Space 834E.

Para obtener más información, llame al 920 -297-8942.

## EVENTOS EDUCATIVOS PARA LOS PEQUEÑITOS EN LA BIBLIOTECA PÚBLICA DE BELOIT

**Hora de cuentos con música y movimiento** — Todos los lunes a las 10 de la mañana. Desarrolla destrezas de aprendizaje temprano con música, baile, yoga, canciones y cuentos. De 3 a 6 años de edad.

**Grupo de juegos ABC** — Todos los martes a las 10 de la mañana. Desarrolla destrezas de aprendizaje temprano con canciones y cuentos mientras aprendemos el alfabeto. 3 y 4 años de edad.

**Hora de cuentos para preescolares** — Todos los miércoles a las 10 de la mañana. Cuentos, canciones y diversión con un tema nuevo cada semana. De 0 a 6 años de edad.

**Cita de juegos para bebés** — Todos los jueves a las 10 de la mañana. Relaciónese con otros padres mientras conecta la atención de su bebé con canciones y cuentos simples. De 0 a 2 años de edad.

**Yoga para niños pequeños** — Todos los viernes a las 10 de la mañana. Niños pequeños + yoga. Esta clase la enseñarán empleados cualificados de YMCA. De 0 a 5 años de edad.

## CÉSAR CHÁVEZ Y DOLORES HUERTA

El 31 de marzo, se conmemora a César Chávez y Dolores Huerta, dos de las figuras más importantes del movimiento campesino-trabajador. Junto con Dolores Huerta, César Chávez fue un trabajador agrícola, líder sindical y activista de derechos civiles mexicanoamericano.

Durante treinta años, Dolores Huerta y César Chávez colaboraron como líderes sindicales y ambientalistas. Los trabajadores se inspiraron para luchar por sus derechos en Huerta y Chávez, quienes también alteraron el curso de la historia.

Chávez estableció una organización que luchó por los derechos de los trabajadores agrícolas pidiendo mejores salarios y condiciones laborales más seguras y mejores. Para apoyar a los trabajadores inmigrantes, también coordinó boicots de productos agrícolas y huelgas no violentas a nivel nacional.

Huerta tuvo que combatir prejuicios relacionados con el género y la etnia tanto dentro como fuera del sindicato. Sin embargo, podía defenderse de los productores anglosajones que se sentían ofendidos porque un mexicanoamericano, y sobre todo una mujer, los intimidara.

Huerta y Chávez formaron un dúo formidable que condujo a la formación del Sindicato Unido de Trabajadores Agrícolas en 1962.

En el Día Chávez-Huerta, debemos recordar cómo se aseguraron de que las voces de los trabajadores fueran escuchadas a nivel mundial y rendir homenaje a su legado de activismo laboral y justicia social. Este día debería motivarnos a seguir luchando por los derechos civiles de todos y la dignidad de nuestros trabajos.



### MARZO - MES DE LA MUJER

¡Se harán entrevistas semanales a mujeres emprendedoras para festejar el Mes de la Mujer!

Si desea más información, visite: <https://www.facebook.com/Lavozdebeloit>

### DE NOVIEMBRE A ABRIL - MERCADO DE AGRICULTORES DE INVIERNO

Sábados por la mañana de 9 a 12. Las ventas son en el interior de 557 E Grand Ave. Beloit, WI.

### NECESITA AYUDA

#### Marque 211 o 877-947-2211

desde cualquier teléfono en Wisconsin para conectarse con un equipo de especialistas en información y referencias.

Se le solicitará su código postal para poder dirigirlo al centro de contacto más cercano, y garantizar un servicio local que comprenda sus necesidades. Para mayor información de los servicios, visite:

<https://211wisconsin.communityos.org/guided-search>

### FUENTES DE INFORMACIÓN:

[www.dosomething.org/us/articles/martin-luther-king-jr-day](http://www.dosomething.org/us/articles/martin-luther-king-jr-day)

[www.udwa.org/news/why-we-celebrate-cesar-chavez-day](http://www.udwa.org/news/why-we-celebrate-cesar-chavez-day)

[www.chavezhuerta.org/chavez](http://www.chavezhuerta.org/chavez)

# Los miembros de La Voz de Beloit



**Dices Y Más**  
TIENDA DE HELADOS  
La Voz de Beloit

**HORARIO TODA LA SEMANA  
DE 11:30 AM A 8:00 PM**  
(608)299-8393

EN EL 1817 PRAIRIE AVE. DE BELOIT, WISCONSIN

**Una escuela con valores cristianos**  
Clases con pocos alumnos



**3K- 8th Grado**

**OUR LADY OF THE ASSUMPTION CATHOLIC SCHOOL**  
2222 Shoplère Road, Beloit, WI  
(608) 365-4014



**Hendricks CareerTek** proporciona actividades de exploración de carreras **GRATUITAS** y divertidas a los estudiantes de 6° a 12° grado

- Programas extracurriculares para estudiantes de secundaria-middle school
  - Cuidado de la salud
  - Oficios
  - Manufactura avanzada/Tecnología de la información
- Academias de verano
  - HVAC-sistema de climatización
  - Soldadura
  - Diseño web
  - Fuego y Servicios médicos de emergencia
  - Cocina
- Oportunidades de observar a profesionales
- Programa de asistente de enfermería certificado
- Asistencia universitaria
  - Llenar solicitud y FAFSA
  - Escribir un ensayo
  - Becas

...Y mucho más!!

Visitenos hoy en [hendrickscareertek.org](http://hendrickscareertek.org)  
o llame al 608-312-4770 para obtener más información

Nuestros estudiantes se proponen grandes metas y prosperan en una cultura de innovación y pensamiento interdisciplinario.

<https://www.uww.edu/cls>  
In Spanish: <https://geturl.uww.edu/zdu>



University of Wisconsin Whitewater College of Letters and Sciences

**YWCA TIENE UNA MISION** eliminando racismo empoderando mujeres

**PROGRAMA DE INMIGRACIÓN Y VIOLENCIA DOMÉSTICA**

El Programa de Inmigración y Violencia Doméstica del YWCA ofrece servicios a **mujeres** y **hombres**, inmigrantes, víctimas de violencia doméstica.

- Traducción de documentos
- Clases de inglés y ciudadanía
- Asistencia a víctimas de violencia doméstica
- Asistencia para renovar formas de Inmigración y DACA
- Acceso a clínicas legales gratuitas
- Grupos de apoyo

Brindamos asesoría para que conozcas y ejerzas tus derechos legales y compartimos recursos disponibles en la comunidad

**1735 S. Washington St. Janesville, WI**  
**608 352 2027 - 608 352 2028**  
**Lunes a Viernes**  
**8:00 a.m. - 4:30 p.m.**

**THE LINCOLN ACADEMY**

La Lincoln Academy es una escuela charter pública gratuita de K4-12, comprometida a servir a todos los estudiantes que lo soliciten, incluidos los estudiantes que aprenden inglés (EL) y los estudiantes con necesidades especiales, lo que refleja la diversidad de Beloit.



55 CENTRO ECLIPSE, BELOIT, WISCONSIN 53571  
608.312.2056 INFO@TLABELLOIT.COM

¡Para conocer más información sobre la comunidad, siga nuestra página en Facebook! Escanee el código QR o siga nuestras otras páginas de redes sociales:

<https://lavozdebeloit.wixsite.com/lavozdebeloit>  
<https://www.facebook.com/Lavozdebeloit/>  
<https://www.youtube.com/@lavozdebeloit9510/streams>



# Los miembros de La Voz de Beloit



Centro de salud comunitario del área de Beloit en Beloit, Wisconsin, que ofrece servicios médicos, dentales y de salud conductual.

Tarifas fijas, el costo de su atención al consultar a un proveedor, realizarse un laboratorio o un procedimiento. CHS nunca rechaza a nadie por no poder pagar. A nadie se le niega el acceso a los servicios.

Dirección: 74 Eclipse Blvd Beloit, WI 53511

Teléfono: 608-361-0311

Horario de la clínica: de 8:00 a. m. a 5:00 p. m. de lunes a viernes



## GREATER BELOIT

ECONOMIC  
DEVELOPMENT  
CORPORATION



### BLACKHAWK TECHNICAL COLLEGE



Aun con deudas, problemas de crédito, o bajos ingresos, ser dueño de casa es posible con Acts Housing a su lado. → ¡Empiece hoy!



¡Para conocer más información sobre la comunidad, siga nuestra página en Facebook! Escanee el código QR o siga nuestras otras páginas de redes sociales:

<https://lavozebeloit.wixsite.com/lavozebeloit>

<https://www.facebook.com/Lavozebeloit/>

<https://www.youtube.com/@lavozebeloit9510/streams>

